
受講者より

○自己紹介のやりとりがあったので、ケース検討の

時に発言しやすかった。楽しみながら参加できま

した。

○「特別支援教育」について、いろいろな講演会に

参加して話は聞いていましたが、不安や疑問が多

くありました。今回の講座ではそれらの疑問が減

り 「特別支援教育」の在り方が見え、希望が見、

えてきたような気がします。

○高橋校長先生のお話がわかりやすく、特別支援教育に関わっている先生だけではなく、も

っと多くの先生方に聞いていただきたい内容でした。

○特別支援ということについて体制を整えて取り組む・・・ということを職場でしているの

ですが、自分の中で何となくしか理解していないという実感があって、公開講義に参加さ

せていただきました。大変わかりやすく教えていただいたと思っています。ありがとうご

ざいました。特に具体的な手立てや実践例は勉強になりました。もう一度資料をよく読ま

せていただきます。明日からも自分のクラスの様々な子ども達を大事にすると同時にわか

ってあげたいと思いました。

○今年異動になり、初めて障がい児学級を担当しました。勉強不足もあり、わからないこと

がたくさんありましたが、勉強になりました。ありがとうございました。
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